

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan tentang fenomena gaya hidup hedonisme di media sosial instagram dengan menggunakan Teori Fenomenologi Alfred Schutz dapat disimpulkan bahwa fenomena gaya hidup hedonisme di kalangan remaja SMA PGRI 1 Kota Bekasi dalam mengunggah di media sosial instagram, diklasifikasikan berdasarkan kelas X, XI, dan XII. Rata-rata kelas X melakukan gaya hidup hedonisme di instagram seperti membeli barang yang menjadi hobi seperti modifikasi motor ataupun keinginannya. Adapun rata-rata kelas XI melakukan gaya hidup hedonisme di instagram seperti membeli barang sesuai hobinya masing-masing dan berkumpul di tempat kekinian, sedangkan rata-rata kelas XII melakukan gaya hidup hedonisme di instagram itu seperti mengikuti sebuah klub motor dengan jenis motor minimum 150cc seperti R15.

Adapun dalam hal ini, motif alasan melakukan gaya hidup hedonisme tersebut yang didapat dari informan penelitian dalam pengaruh lingkungan pergaulan, Adapun motif lainnya ialah balas dendam dengan masa lalu, dan terpengaruh konten orang lain. Terdapat juga motif tujuan mengunggah gaya hidup hedonis di medi sosial instagram didapat dari informan penelitian ialah untuk kesenangan, mendapat kepuasan diri, dan pengakuan dari orang lain.

Terdapat juga pengalaman komunikasi yang dirasakan oleh informan dalam penelitian ini dibedakan menjadi pengalaman komunikasi menyenangkan (positif) dan pengalaman komunikasi (negatif). Pengalaman komunikasi positif pada informan dalam penelitian ini antara lain menambah hubungan pertemanan, mendapat pengakuan dari lingkungan sekitar, dan mendapat pujian. Di lain hal, pengalaman komunikasi negatif yang dirasakan oleh informan dalam penelitian ini seperti menerima hujatan, mengalami masalah dengan teman, dan merasakan lebih boros.

5.2 Saran

5.2.1 Saran Akademis

Untuk peneliti dibidang komunikasi khususnya mengenai unggahan gaya hidup hedonisme yang ingin mengangkat fenomena yang saling berkaitan dengan media sosial agar lebih dalam lagi menelaah terkait fenomena tersebut, baik dengan fokus serta metode yang sama maupun berbeda.

5.3.1 Saran Praktis

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan, penerapan gaya hidup hedonis pada remaja di SMA PGRI 1 Kota Bekasi dapat dikatakan hanya untuk kesenangan individunya, oleh karena itu untuk remaja saat ini disarankan untuk dapat lebih berminat pada kegiatan yang lebih positif untuk dapat menggali kelebihan juga komunikasi dengan sekitar.

